



CONSEIL DES RECTRICES ET RECTEURS FRANCOPHONES

---

**Communiqué du Conseil des rectrices et recteurs du 3 mars 2025**

---

**Les universités de la Fédération Wallonie-Bruxelles soutiennent l'initiative « Stand Up for Science »**

Dans la continuité de son communiqué du 20 février dans lequel il faisait part de son inquiétude quant aux attaques menées contre la science aux Etats-Unis et de sa solidarité vis-à-vis des institutions et des scientifiques affectés, le Conseil des rectrices et recteurs des universités francophones de Belgique soutient pleinement la marche pour les sciences qu'organise le collectif « [Stand Up for Science](#) » le 7 mars 2025.

Le CRef se rallie tout autant à la [lettre ouverte](#) aux scientifiques et universitaires des Etats-Unis (lettre coordonnée par la American Psychological Association), qui affirme un engagement indéfectible au service de la quête scientifique, impliquant de défendre et protéger son intégrité, son autonomie et son objectivité, mais aussi ses ressources et son financement.



CONSEIL DES RECTRICES ET RECTEURS FRANCOPHONES

**Press release from the Rectors' Council of French-speaking universities in Belgium  
3 March 2025**

---

**The universities of the Wallonia-Brussels Federation support “Stand Up for Science”**

In its press release of 20 February, the Rectors' Council of the French-speaking universities of Belgium expressed its concern about the attacks on science in the United States and its solidarity with the institutions and scientists affected. In line with this statement, the CRef supports the rallies and other events organised by “[Stand Up for Science](#)” on March 7th.

The CRef also endorses the [open letter](#) to scientists and academics in the United States (a letter coordinated by the American Psychological Association), which affirms an unwavering commitment to scientific research, involving the defence and protection of its integrity, autonomy and objectivity, as well as its resources and funding.